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大きく育て

堂島っ子
第 １ 学 期 末
「授業参観・救急救命法講習会・懇談会」実施！

７月９日（月）に第１学期末授業参観、全

体会、ＰＴＡ救急救命法講習会、学級懇談会

等実施いたしました。

当日は、第１学年保護者による親子給食会

や親子歯みがき教室も同時に行われ、特に歯

の染め出しによる磨き残しのチェック等では

普段はなかなか取り組めないようなところま

で細かく確認する姿がみられました。また、

授業参観では、食育教育の一貫として、塩川

小学校栄養教諭の長嶺恵美子先生を講師にお

迎えし、１年生で「めざせ、おはし名人」の授業を実施しました。１年生にとっ

てはなかなか難しかったようですが、これを機会に各家庭でも正しい箸の持ち方

と使い方を練習してほしいと思います。また、３年生では「作物を調べよう」の

総合学習の授業を実施しました。トマトやキュウリ、そしてうるち米について各

個人やグループで調べたことをよく発表していました。さらに、２、４、５、６

年生の各学級では「特別の教科道徳」の授業が実施されました。今年度から本格

的に実施している「考え、議論する道徳の授業」を目指して、各学級とも子ども

達それぞれが意見を持ち、それらをもとに話し合い、そしてよりよい方向へと意

見を集約していくといった授業になるよう一生懸命取り組む姿がみられました。

今後も継続していってくれることを期待しています。

平成３０年 ７月１３日

喜多方市立堂島小学校

校長 半谷 成満

第 ７ 号

親子歯みがき教室の様子（１年生）

４年生道徳の授業の様子 救急救命法講習会の様子
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平成３０年度塩川中学校区小中連携授業研究会実施
７月１１日（水）に塩川中学校において「塩川中学校区小中連携授業研

究会」が実施されました。

当日は、中学１～２年生の国語、数学、英語、そして特別支援学級の授

業が公開されました。その中で私は１年１組の国語の授業を参観すること

ができました。学級の雰囲気もよく、どの生徒も自分の考えがしっかりと

書けていて「さすが中学生」と思う場面がたくさんありました。また、協

議会にも参加し、旧塩川町内の他の小学校や中学校の先生方と意見交換を

することができました。こうした機会を通して、少しでも「中１ギャップ」

が解消されるよう期待するばかりです。１１月には、小中連携の小学校側

の授業研究会を本校で実施する予定となっております。

地域学校保健委員会実施
７月１２日（木）に本校において「平成３０年度塩川地区地域学校保健委員会」

を開催しました。これは、「学校と家庭、地域及び関係機関の連携を密にし、積

極的に学校保健活動を推進することにより、塩川中学校区における児童・生徒の

健康保持増進や健康課題の解決を図ること」を目的にした会議です。

協議内容は、①う歯（むし歯）の罹患状況と歯列・歯垢・歯肉の状態について

②肥満傾向児の割合等について、さらに③「朝の具だくさんみそ汁（スープ）週

間運動」への取り組みについて等でした。参加していただきました学校医や学校

歯科医、そして学校薬剤師の方々より適切なご助言をいただくことができました。

今後の保健衛生指導に役立てていきたいと思います。

☆お願い

（１）夏休みになり、子ども達が校庭を使わなくなりましたらＰＴＡ本部役員様の

ご協力を得まして、除草剤を適度に散布させていただきたいと思います。今の

ところ、７月２９日（日）を予定しておりますのでご理解・ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。

（２）最近、自転車に乗っての事故が２件ほど発生しております。交通ルールを守

ること、ヘルメットを必ず着用すること等学校でも指導しましたが、各家庭で

も再度確認してくださいますようお願いいたします。

先生の説明を真剣に聞く生徒達 互いのスピーチ原稿を読み合いアドバイスを記入する生徒達


